



Spielbericht

Am 20/21 September war es wieder mal soweit, der jährliche Rydercup Wettkampf zwischen dem Lufthansa Golf Club und dem Golfclub Dreihof wurde mit einem Lochwettspiel, diesmal auf einem „neutralen“ Platz in Karlsruhe Batzenhof ausgetragen. Etwas kühler als sonst war diesmal das Wetter, die Sonne ließ sich nicht so richtig blicken. So wie das Wetter, etwas unterkühlt, waren am ersten Tag auch die Halbzeitergebnisse aus Lufthansa Sicht nach den ersten 9 Loch. Lediglich ein Lufthansa Flight hatte zu dieser Zeit in Führung gelegen. Am toll gepflegten Platz hat es nicht gelegen, aber ab Loch 10 schob die Sonne die Wolken beiseite, und, vielleicht dadurch auch motiviert, drehte sich das Spiel der Lufthansa Mannschaft.

Alle Spieler lobten die gegenseitige Fairness und den Spaß auf der Runde.

Das Endergebnis des ersten Tages war dann 4:2 zu Gunsten des Lufthansa Teams.

Der 2. Tag begann mit dem Besuch eines Milans am Tee 1 zur Startzeit. Er beobachtete unsere ersten Abschläge, während die Sonne langsam hervor kam und die Luft erwärmte. Die Zwischenbilanz nach 9 Loch war ernüchternd, denn zu diesem Zeitpunkt lag unser Team in 4 Spielen hinten. Die Falken an Loch 12 begannen über dem Golfplatz ihre Runden zu drehen, da sie auf der Jagd nach Beute waren. Auch unser Team begann nun das Spiel zu drehen, so dass am Ende des Wettkampfes ein verdienter Sieg mit 8:5 zu 3,5 Punkten den Wettkampf beendete.

Dieses Team hat hart für den verdienten Sieg gearbeitet. Dafür bedanke ich mich bei allen Mitspielern.

Euer
Wolf Engel

